
Le bonheur, est un fruit rare

qui se cueille sur le sourire des

gens. Là où il est le plus beau,

c'est sur le visage d'un enfant, il

est ce après quoi l'on court

quand on cherche notre place

dans ce monde. Là où il est le

plus laid, c'est quand il est

absent. Le bonheur ne se vole

pas. Il se mérite, et c'est là je

pense, que le bonheur a le plus

de saveur.

Matthieu 25 ans Proville
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